

# La Fête des fous revient en avril : « Soyons fous, lâchons les codes »

Chasser avec humour et imagination le quotidien, tel est le credo de la Fête des fous qui, au mois d'avril, espère vivre une 3<sup>e</sup> édition folle de joie... Le service culturel en appelle aux associations.



Château-du-Loir, 2013. La Fête des fous revient en avril pour une 3<sup>e</sup> édition que le service culturel de la Ville espère plus fréquentée.

Patrick HOFT  
patrick.hoft@maine-libre.com

La 3<sup>e</sup> édition de la Fête des fous envahira le dimanche 6 avril les rues de Château-du-Loir, tel un carnaval débridé qui, l'espèrent ses organisateurs, attirera en 2014 davantage de fous chantants et dansants que les années passées. Cent cinquante personnes au maximum étaient présentes en 2013 et bien sûr, toutes générations confondues, le peuple joyeux et multiple, plus important cette année au rendez-vous, serait le bonheur des organisateurs.

## Effacer les différences

Oublier la pression de la vie quotidienne, se déguiser pour sortir, pour quoi pas, de sa classe sociale ordinaire, effacer les différences sociales comme on le faisait le peuple du moyen âge, bref

*lâcher un peu les codes, voilà les motivations que nous tentons de mettre en avant dans l'esprit de ce rendez-vous que nous verrions bien, progressivement prendre de l'ampleur, trouver ses marques et devenir une référence festive importante de notre territoire.* » Ainsi parlent Ludovic Lemancel, technicien spectacle et Florian Basoge, médiateur culturel, deux gentils fous, convaincus par la nécessité de déjouer le bon peuple et organisateurs de la fête qui, pour l'heure, se peaufine en coulisses.

## Laisser s'exprimer sa fantaisie

« C'est un peu difficile en ce moment car nous comptons beaucoup sur les associations pour s'approprier cette fête et seules deux d'entre elles nous ont déjà répondu favorablement, le Comité de jumelage franco-allemand et l'Amicale des employés communaux », souligne avec regret les deux membres du

service culturel de la Ville qui chapeaute l'initiative. Une centaine d'associations ont été contactées, mais semblent faire la sourde oreille. Lors d'une réunion de présentation, 10 % environ des représentants du tissu associatif étaient présents. « Sans doute, certains ont interprété cette Fête des fous comme étant une festivité médiévale et n'osent pas s'y risquer » s'interroge Ludovic. « Mais, il n'en est rien, même si l'association La Mesnie de la Licorne, vitrine médiévale, est associée à la fête, chacun peut laisser s'exprimer sa fantaisie dans les déguisements de tout ordre, fantasques voire très modernes, dans la musique, la danse, le dessin, le maquillage ou tout autre forme d'expression artistique » précisent les organisateurs.

## Une rencontre le 11 mars

Ludovic et Florian sont formels en invitant petits et grands, à sortir de

leurs gonds, animés d'une douce folie qui rendra l'âme de tout à chacun plus badine, le temps d'une journée : « L'esprit de la Fête des fous, c'est permettre à tous les habitants, sans exception, de rêver, d'agir en toute liberté en osant exprimer leur joie. Cette fête a aussi un réel objectif : favoriser le lien entre les personnes de tous âges et de toutes conditions ». Voilà qui est dit et le service culturel appelle à la fête, s'engageant à répondre et à aider toutes les personnes ou associations qui souhaiteraient s'organiser, préparer et participer. A cet effet, le mardi 11 mars à 20 heures, à la Castélorienne, les habitants et associations de tous poils, masqués ou non, seront les bienvenus pour peaufiner plus encore ce 6 avril 2014, journée de folie.

Contacts : 02-43-79-47-97 ou  
florian.basoge.ecc@gmail.com